

## Championnat interdépartemental 22-35 de Surf à Locquirec....une belle première



Avec le soutien de la Mairie de Locquirec, se sont déroulés sur la plage du Moulin, les premiers championnats de surf organisés, pour le compte de l'UNSS 22, par **S Jaouen et L Leray** du collège Le Goffic-Lannion.

Très belles conditions des vagues de plus de 2 mètres dans les séries, vent faible, pas de pluie. La sécurité était assurée généreusement par la SNSM de Locquirec.

Déroulement : 3 séries de 40 minutes. Dans chaque série, 3 équipes de 4 surfeurs (se), un jeune officiel juge depuis la plage. Les juges notent chaque vague sur 10 points d'après la difficulté de la vague et la qualité du surf présenté.

Nos voisins de St Malo et de Dinard sont venues testés les vagues finistériennes avant le championnat académique, et ont côtoyé les débutants de Lannion ; ces derniers n'ont pas démérité en se distinguant par le nombre de vagues surfées.

